



Certes, les personnes équitables seront auprès d'Allah sur des chaires de lumière, à la droite du Tout-Miséricordieux, à Lui la Puissance et la Grandeur, et Ses deux Mains sont droites

'AbdouLâh ibn 'Amr (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate que le Messenger d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) a dit : « Certes, les personnes équitables seront auprès d'Allah sur des chaires de lumière, à la droite du Tout-Miséricordieux, à Lui la Puissance et la Grandeur, et Ses deux Mains sont droites. Il s'agit de ceux qui sont justes dans leur jugement, au sein de leur famille et de ceux dont ils ont la charge. »

[Authentique] [Rapporté par Muslim]

Le Prophète (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) informe que ceux qui jugent avec justice et vérité parmi les gens sous leur autorité et leur jugement, et notamment leur famille, s'assièront certes sur de hauts sièges élevés et créés de lumière en guise d'honneur à leur égard au Jour de la Résurrection Ces chaires seront à la droite du Tout-Miséricordieux, Exalté soit-Il, et ses deux Mains, Gloire et Pureté à Lui, sont droites.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/4935>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

